



Bei dem von der Sparkasse Neu-Ulm–Illertissen organisierten, bundesweiten Planspiel Börse stehen die Gewinner fest: 464 Teilnehmende in 198 Teams aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Neu-Ulm - Illertissen haben sich über 17 Wochen in klassischen und nachhaltigen Anlagestrategien geübt und dabei grundlegendes Börsenwissen gewonnen. Die Schülerinnen und Schüler schlossen dieses Jahr insgesamt rund 1,2 Millionen virtuelle Aufträge mit einem Gesamtumsatz von fast vier Milliarden Euro ab. Nicht nur die Teams mit der höchsten Depotgesamtwertung, sondern auch die Teams mit den nachhaltigsten Geldanlagen werden prämiert. Am erfolgreichsten in der Depotgesamtwertung war das Team Brokoli Nation 2.0 vom Lessing-Gymnasium Neu-Ulm. Es steigerte das Startkapital von 50.000 Euro auf 67.904,11 Euro und belegte damit Rang eins. In der Nachhaltigkeitsbewertung erwirtschaftete das Team Pauca vom Illertisser Kolleg der Schulbrüder den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 4930,87 Euro. Linkes Bild: die Erstplatzierten in der Depot-Gesamtwertung, „Brokoli Nation 2.0“ vom Lessing-Gymnasium Neu-Ulm, mit Armin Brugger, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Neu-Ulm – Illertissen (links) und Joel-Alessandro Huber, Vermögensberater Sparkasse Neu-Ulm–Illertissen (rechts). Rechtes Bild: die Erstplatzierten in der Nachhaltigkeitsbewertung, „Pauca“ vom Kolleg der Schulbrüder in Illertissen, mit Armin Brugger (links) und Joel-Alessandro Huber (rechts). Fotos: Daniela Müller